



Acuerdo para el relevo de Santiago Creel en la presidencia de la Cámara de Diputados

Ya hubo acuerdo. Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, dejará este cargo legislativo, ya acordó con el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier.

No hay fecha para el relevo, pero la nueva presidenta o presidente de la Mesa Directiva deberá ser del PAN. Santiago Creel señaló: “Hemos platicado con el presidente de la Junta de Coordinación Política y, por lo pronto, exploramos las vías y creo que ya encontramos un camino”.

[\[TELEFÓRMULA-JCÁRDENAS\]](#)